
 

Requerimento 
 

 
"Tendo sido anunciado um Plano Integrado para a Baía de Angra, no 

âmbito do qual se inclui a construção da marina. 

Tendo sido referido no debate televisivo dos candidatos à Câmara 

Municipal de Angra do Heroísmo que o dito Plano custaria 16 milhões de 

contos. 

Vimos, nos termos regimentais, requerer ao Governo, através de V. Exa. os 

seguintes elementos: 

 

1. Se conhecido, qual o valor previsto para a execução deste Plano 

Integrado? 

2. Para quando se prevê o início da construção da marina? 

3. Em que fase se encontra o processo relativo às restantes obras incluídas 

neste Plano  e que contactos foram estabelecidos? 

 

Angra do Heroísmo, 23 de Novembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Augusto Elavai e José Élio Valadão". 


